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Хотя,  на последнем засе-
дании правления своего актива 
мы обсуждали и местные планы 
на будущее. Думаю, обязатель-
но проведем в  Арзамасе смотр 
наших первичных организаций. 
Организуем также  цикл экскур-
сий по знаменательным местам 
нижегородчины, связанным с 
известными людьми и истори-
ческим прошлым нашего края. 
Ведь это всё наша история, 
наши люди, события, факты.  

Экскурсионное местное 
бюро предлагает нам и необыч-
ные путешествия. Одно из них в 
Дивеево  - повторить путь сле-
дования последнего царского 
императора Николая. Еще одно  
- по народным художественным 
промыслам Наумовки. Здесь 
наши земляки издревле плетут 
из лыка лапти и другую хозяй-
ственную утварь. 

Хотелось бы нам к юбилею 
немножко вырасти. На засе-
дании правления был поднят 
вопрос об  увеличении числен-
ности первичек. Да, жизнь в госу-
дарстве проще не становится. И 
это сказывается не только на об-
щем уровне достатка населения, 
но и на долголетии граждан. На-
роду, к сожалению, уходит много 
в мир иной. Поэтому мы ставим 
вопрос так: потеряла первичная 
организация трех своих членов, 
значит, надо скорее ей найти 
трех новых.  Ряды не должны ре-
деть, численность всегда нужно 
восполнять. К этому будем стре-
миться.

Через год у нас большой праздник. Будем отмечать 
30-летие ВОИ. Конечно же, будут особые акции и целые 
интересные программы! Так что, мы готовы участвовать 
во всех культурно-массовых, творческих и спортивных 
мероприятиях, которые  запланирует Нижегородская 
областная организация имени Александра Невского.

Сейчас у нас 22 первички,  
в них 839 человек. За первый 
квартал этого года  сколько вы-
было, столько же и прибыло.  
Соблюдаем баланс. Но, думаю, 
нужен перевес в сторону увели-
чения.

Мне кажется, для человека 
с инвалидностью такая орга-
низация, как ВОИ, - это просто 
находка для развития своей 
личности, обретения друзей-
единомышленников. Мы активно 
поддерживаем друг друга, живём 
интересной, полнокровной жиз-
нью. Самым нуждающимся вы-
деляем материальную помощь. 
Хотя, не всё в этой жизни  меря-
ется лишь материально. 

Мы и сами помогаем тем, кто 
еще слабее, чем мы. У нас в рай-
оне  в апреле прошла большая 
благотворительная программа, 
посвященная детям с ограни-
ченными физическими возмож-
ностями. Вырученные деньги  
пошли на  помощь маленьким 
ребяткам. Наша районная орга-
низация ВОИ не осталась в сто-
роне.  Центральным событием 
стал  концерт, в котором приняли 
участие и наши замечательные  
самодеятельные артисты. 

К тому же, предварительно 
организовали экспозицию кар-
тин члена ВОИ художницы Аллы 
Анатольевны Чистозвоновой. 
Свои фотографии представил 
хорошо известный арзамасцам  
мастер Михаил  Филатов. Так 
что было чем восхититься.  Жи-
тели города благодаря кулинар-

Мы помогаем, 
нам помогают…

ным способностям председа-
теля  Выездновской первичной 
организации Антонины Григо-
рьевны Кобзовой, познакоми-
лись с  мордовской националь-
ной кухней. Многих она очень 
заинтересовала.

А в большом концерте,  в со-
ставе районного сводного хора 
«Выездная слобода», с удоволь-
ствием пели наши  вокалисты.  
Люди с проблемами в здоровье  
активно принимают участие в 
работе певческих коллективов 
«Красносёлочки» из села Крас-
ное нашего  района, «Раздолье»  
из села Ветошкино,  «Водоватов-
ские ребята».

Уже из этих примеров по-
нятно, сколько талантливых 
творческих людей в обществе и  
как активно мы пропагандиру-
ем  разные направления своего 
творчества. 

Хочется назвать еще одно 
имя:  Александр Павлович Уси-
мов. Его хорошо знают наши 
земляки-арзамасцы.  Это ак-
тивнейший человек с раз-
носторонними талантами. 
Несмотря на проблемы с опорно-
двигательным аппаратом он та-
кой виртуоз в танце! 

Конечно, без помощи извне 
нам было бы очень трудно. В 
первую очередь, помогает об-
ластное правление ВОИ, нас 
создавшее и опекающее. Не 
выжили бы мы без материаль-
ной и методической помощи со 
стороны местной власти в лице 
главы местного самоуправления 
Арзамасского  муниципального 
района Виктора Петровича Ми-
енкова и главы районной адми-
нистрации Василия Ивановича 
Демина. Хорошо, когда местная 
власть - помощник социально 
незащищенных групп населе-
ния.  

Активно участвуют в нашем 
развитии  спонсоры. Назову не-
которых.  Это «Арзамасская 
сельхозтехника-Регион» (руко-
водитель Татьяна Владимиров-
на  Андронова),  Арзамасские 
теплосети  (Сергей Петрович 
Денисов), Пешеланский гипсо-
вый завод (Евгений Николаевич 
Ижболдин) и другие. Их вклад  
значителен. И на этом фоне хо-
телось бы, чтобы члены обще-
ства правильно восприняли по-
требность в увеличении годовых 
взносов с 30 до 50 рублей. Если 
подумать, эта сумма не так уж и 
велика. Ведь главное по жизни 
придерживаться такого принци-
па – нам помогают, мы помогаем! 
Так и выживем!

Зинаида МАЛИКОВА, 
председатель 
Арзамасской 

районной организации ВОИ

В течение трех дней апреля на Нижегородской ярмар-
ке царил мир цифры. Арендованный десятым Между-
народным форумом информационных технологий 
«ITFORUM 2020/Цифровой мир» главный выставочный 
комплекс Ярмарки демонстрировал в эти дни гостям 
и участникам этого мероприятия самые передовые IT-
разработки и собирал на своих площадках людей, за-
интересованных в их включённости в нашу жизнь. Ве-
дущая тема форума – развитие цифровой экономики. 
Это один из тезисов ежегодного послания Президента 
РФ Федеральному Собранию.

На выставке были представлены стенды более 40 IT-компаний, 
предприятий и учебных заведений, работающих в этой сфере. Око-
ло 2 тысяч специалистов из 30 регионов России, из Белоруссии 
и Украины участвовали в деловой программе форума, в рамках 
которой прошло более 40 мероприятий – конференций, «круглых 
столов», дискуссий, мастер-классов, - охватывающих широкий круг 
тем. Таких, например, как IT-продукты на государственной и муни-
ципальной службе, оказание госуслуг в электронном виде, приме-
нение IT-технологий в образовании, здравоохранении, обучение 
компьютерной грамотности, кадровая политика в IT-сфере и дру-
гие.

На форуме были представлены уникальные проекты.

Цифровой мир: 
это просто 

фантастика!

Разработчики ННГУ им. Н.И.Лобачевского продемонстрирова-
ли уникальную систему «Кибертренер», позволяющую следить за 
процессами восстановления травмированных мышц, а также не до-
пустить повторной травмы. Другая их разработка – «Киберсердце» - 
искусственный интеллект, который сможет проверить сердце и диаг- 
ностировать болезнь с 99-процентной точностью. В перспективе 
такие электрокардиографы будут продавать в магазинах, уверены 
разработчики. Информацию о состоянии сердца можно будет полу-
чать со смартфона или компьютера. Система сообщит, если что-то 
не так. За результатами может следить удалённо и лечащий врач.

На стенде ННГАСУ презентовались проекты модернизации 
современных IT-систем мониторинга технических состояний уни-
кальных зданий и сооружений для раннего обнаружения негатив-
ных процессов, космический мониторинг природных пожаров.  А 
Нижегородский технический университет удивил инновационными 
проектами по дистанционному управлению транспортными сред-
ствами, устройствами по дистанционному диагностированию тех-
нического состояния машин и конструкций.

На стенде «Цифровое государство» были представлены дей-
ствующие информационные системы и электронные сервисы для 
граждан, юридических лиц и предпринимателей. Как отметил ми-
нистр информационных технологий, связи и СМИ Нижегородской 
области Сергей Кучин, в 2017 году область вошла в число 8 регио-
нов страны, порталы госуслуг которых признаны востребованными 
населением. По данным прошлого года, количество пользователей 
этих порталов превысило у нас 1 млн.680 тысяч человек.

Высокие позиции Нижегородской области по развитию инфор-
мационных технологий отметил и московский гость форума, за-
меститель министра связи и массовых коммуникаций РФ Алексей 
Козырев. «Сегодня на форуме представлены решения в области 
виртуальной и дополненной реальности, электронного здравоох-
ранения, образования, госуправления. Они соответствуют самому 
высокому уровню и показывают конкурентоспособность тех реше-
ний и продуктов, которые создаются в Нижегородской области», - 
сказал он.

«Мы заинтересованы в том, чтобы наши предприятия шли в 
ногу со временем: это всегда импульс для развития, новые заказы, 
рост зарплат, - сказал в свою очередь глава региона Валерий Шан-
цев. – Эксперты считают, что для развития отраслевых информаци-
онных технологий надо объединить профессионалов разных сфер. 
Поэтому приняли решение – создать так называемый айти-кластер, 
вокруг которого сконцентрируются исследовательские центры, про-
мышленные предприятия и инвесторы. Без цифровых технологий 
сегодня невозможно вписаться в динамичный современный мир», 
- заключил он. 

Другие материалы с форума читайте на стр.8


